OFICINA DE INFORMACIÓN



Hoy, en declaraciones a los medios de comunicación en Tarragona

Maíllo: "El gran reto después del 21-D es conseguir la normalización legal y económica"

- "Hemos rescatado a España de la crisis y queremos rescatar a Cataluña de los efectos nocivos y negativos del proceso independentista"
- Insta a los independentistas de decir "en la calle" que respetan la ley, la Constitución y las resoluciones judiciales de la misma forma que algunos lo han dicho en la cárcel
- Califica de ocurrencia "el simpa de Iceta", sobre todo porque parte de la deuda catalana ha servido para pagar "las juergas independentistas"

29, diciembre, 2017.- El coordinador general del Partido Popular, Fernando Martínez-Maíllo, ha explicado hoy que "el gran reto después de las elecciones del 21 de diciembre es conseguir la normalización legal y económica, crear confianza, dar estabilidad, en definitiva, que la economía vuelva a ser lo que era y que Cataluña vuelva a ser el motor económico de España".

En declaraciones a los medios de comunicación durante su visita a la carpa informativa que el PP ha instalado en Tarragona, el dirigente popular ha puesto en valor el partido al que pertenece asegurando que "hemos rescatado a España de la crisis y queremos rescatar a Cataluña de los efectos nocivos y negativos del proceso independentista, que tanto daño ha hecho a Cataluña y al resto de España".

En este sentido, Martínez-Maíllo ha subrayado que el PP es un "partido de gobierno, que sabe estar a las duras y a las maduras" y "tiene acreditada su experiencia de gestión durante muchísimos años". Por eso, el coordinador general ha insistido en que la alternativa constitucionalista para por un gobierno donde esté el PP, "somos el eje de la solución en Cataluña igual que lo hemos sido en España".

OFICINA DE INFORMACIÓN



Por todo ello, Maíllo ha afirmado también que "frente a algunos que todavía no han demostrado nada, que todavía gatean y no han dado ni siquiera su primer paso, nosotros llevamos muchos pasos recorridos durante muchísimos años en defensa de la ley, de la Constitución, de las libertades y también de la recuperación económica de España". "El Partido Popular y el Gobierno de Rajoy han frustado los planes independentistas", ha añadido.

LOS INDEPENDENTISTAS DEBEN EXPRESAR RESPETO A LA LEY

Tras recordar que quién convocó las elecciones en Cataluña fue el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, "porque los independentistas no se atrevieron a convocarlas", Fernando Martínez-Maíllo ha descrito la precampaña y campaña electoral como "intensa y diferente", entre otras razones, porque hay un candidato que está en la cárcel y otros están imputados.

El coordinador general ha ironizado con la actitud de los que se encuentran en prisión preventiva en la actualidad y que "han abrazado" la aplicación del artículo 155 de la Contitución española. "A este paso van a acabar diciendo, en esa burda manipulación que siempre mantienen, que el 155 fue una idea de los propios independentistas para salir del atolladero", ha señalado.

Así, Martínez-Maíllo ha emplazado a que lo mismo que dicen algunos desde la cárcel se diga en campaña desde la calle. "Sería importante que todos aquellos candidatos independentistas, que pueden serlo porque en este país existe libertad para pensar y opinar, también expresen públicamente que están dispuestos a respetar las leyes, la Constitución española y las resoluciones judiciales", ha apuntado Maíllo, para quien esto, que es una evidencia, "parece ser que para ellos es algo bastante exótico".

EL SIMPA DE ICETA

Por último, Fernando Martínez-Maíllo se ha referido a la propuesta del candidato del PSC a la Presidencia de la Generalitat sobre la condonación de una parte de la deuda catalana por parte del Estado, "el simpa de Iceta", que ha calificado de "una ocurrencia" puesto que el sistema de financiación de las Comunidades Autónomas de régimen común debe ser negociado entre todos los partidos.

Para Maíllo, no es aceptable una quita de la deuda que en parte "ha servido para pagar las juergas independentistas, las embajadas catalanas, el

OFICINA DE INFORMACIÓN



sueldo de la hermana de Guardiola o los chiringuidos de las organizaciones independentistas".

"Normalmente, los ciudadanos pagan sus deudas", ha finalizado el coordinador general tras señalar que el Partido Socialista debe estar acostumbrado a la condonación de deuda puesto que los bancos le perdonaron 40 millones de euros.